
PRESENTACION



La Mesa Directiva de la Sociedad Mexicana de Historia Natural se complace en presentar, a través de su programa editorial, la publicación del Volumen XLI de nuestra revista. En esta ocasión, el número ha sido dedicado al Dr. Jaime Tacher y Samarel, Socio Honorario de esta Corporación.

A lo largo de su existencia la Sociedad ha contado con renombrados investigadores por lo que, desde el inicio de sus actividades, contempló el reconocimiento a los científicos de grandes méritos y con una gran calidad humana. Así, desde 1869 estableció en los estatutos que se designaría como Socios Honorarios a "aquellos investigadores que por su ilustración y filantropía, contribuyeran con sus luces y con su influjo al progreso de la Sociedad".

Esta agrupación, consciente de la obligación que tiene con la comunidad científica y con sus miembros, presentó la propuesta, a través de un grupo numeroso de socios, para designar Socio Honorario: al Dr. Jaime Tacher y Samarel.

Esta propuesta fue aprobada y reiterada por unanimidad, y fue así como el 26 de noviembre de 1990, en Sesión Solemne celebrada en el Auditorio de Instituto Mexicano de Recursos Naturales Renovables, se le otorgó dicho reconocimiento, recibiendo de manos del Presidente de la Sociedad, el M. en C. Raúl Gío-Argáez el diploma que le confiere tal categoría, así como la descripción de la especie *Buntonia tacheri* que le fue dedicada.

Esta distinción se confirió al Dr. Tacher como un reconocimiento a su labor trascendente e invaluable en beneficio de nuestra organización, y por sus méritos relevantes en el ámbito de la política científica en las áreas de investigación científica, humanística y tecnológica, así como por su dedicación al desarrollo de la ciencia y la tecnología.

El Dr. Tacher inició en 1964 sus estudios profesionales en la Facultad de Ciencias de la U.N.A.M. y obtuvo en el año de 1967 la licenciatura en Física, con la tesis "Construcción de Lasser". Posteriormente destacó en sus estudios de maestría sobre espectroscopia en el Massachusetts Institute of Technology, U.S.A. en el año de 1967, y el doctorado en Ciencias Materiales en Virginia State University, U.S.A.

De 1964 a 1977, Jaime Tacher y Samarel realiza actividades docentes en la Academia Nacional de Artes y en la I.C.A. Ha ocupado importantes cargos entre los que se encuentran: Coordinador del Sistema Nacional de Evaluación, Jefe del Departamento de Proyectos de Infraestructura y Director de Proyectos de Investigación en CONACyT, Director del Centro de Tecnología y Maquinaria Agrícola, Consultor Industrial y experto reconocido en Componentes Plásticos. Por otra parte, ha sido un entusiasta comunicador de la ciencia a través de la producción, dirección y conducción de múltiples programas radiofónicos.

A la fecha sustenta el cargo de Director General de Investigación Científica y Superación Académica de la S.E.P., en donde nuevamente ha puesto de manifiesto su impulso en favor de la investigación científica y tecnológica del país.

El Dr. Tacher y Samarel pertenece a la Sociedad Mexicana de Astronomía y la Sociedad Mexicana de Cristalografía, además de nuestra Sociedad.

